
 

 

令和６年第１回（３月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

3月8日（金） 
午前 9時 30分 

3月11日（月） 
午前 9時 30分 

3月12日（火） 
午後 1時 00分 

3月13日（水） 
午前 9時 30分 

3月14日（木） 
午前 9時 30分 

1 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

5 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

9 
宮 尾  玲 

日本共産党 
12 

山 下 淑 子 
公明党 

16 
村 元  寛 

草の根 

2 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

6 
篠 原 通 裕 

公明党 
10 

木 村 邦 憲 
日本共産党 

13 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

17 
熊 谷  麗 

草の根 

3 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

7 
篠 田  剛 

公明党 
11 

小 川  匠 
日本共産党 

14 
小 泉  陽 
21・未来クラブ 

18 
勝 山  祥 

草の根 

4 
斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

8 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
  15 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

19 
今 成 優 太 

草の根 

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

 



 

 

１ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 市政運営について 

（１）４年間の取組に対する評価は 

（２）今後の市政運営については 

２ 多目的屋外スポーツ施設整備について 

（１）施設整備のコンセプト・方針の決定に至るまでの議論は 

（２）施設整備によって期待される効果は 

（３）事業の推進と財政の負荷とのバランスについての検討は 

３ 第二期富士見市子ども・子育て支援事業計画について 

（１）進捗状況についての認識は 

（２）次期計画策定に向けた取組は 

４ びん沼自然公園について 

（１）開園後１年を迎える中での評価は 

 

 

 



 

 

２ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 職員について 

（１） 職員採用枠にスポーツ枠・文化芸術枠・情報発信枠の創設をしては 

（２） 正規職員の兼業の現状は 

（３） 会計年度任用職員の兼業の現状は 

（４） 職員が作家・音楽家・ユーチューバーとして活動をする場合の許可基準の現状は 

（５） 自己啓発等休業の現状は 

（６） 職員の消防団への入団について 

（７） 職員の予備自衛官志願について 

（８） 公務員賠償責任保険への本市職員の加入状況について 

（９） 職員の市内団体への研修派遣制度について（足利市等を参考に） 

２ 本市の情報発信について 

（１） 農林水産省などの例に倣い、本市でも「公務員ユーチューバー」の発掘について 

（２） ショート動画での発信について 

（３） ＳＮＳの登録者を増やす取組について 

（４） 指定管理者のＳＮＳアカウントとの連携について 

３ ２０２４年問題・ゼロカーボンに向けた取組について 

（１） 宅配ボックスの設置義務化について（川口市の事例を参考に） 

（２） 「置き配」の推進について 

（３） 宅配ボックスの設置について集合住宅のオーナー・管理組合に市から要請しては 

（４） 宅配ボックスの設置に対する補助金の導入について 

４ 地域公共交通について 

（１） 東武バスウエストとの協議の現状について 

（２） タクシー会社への委託による市内循環ワゴンを導入しては 

５ 富士見上南畑地区産業団地整備事業・治水対策について 

（１） 企業等への貯水タンク等設置の補助制度の検討の現状は 

（２） 雨水浸透ます設置の補助について 

（３）雨水タンク設置の補助制度など地域の治水対策について 

 

 

 



 

 

３ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 富士見市の様々な空家対策について 

（１）様々な相談事業の活用状況は 

（２）様々な支援制度の活用状況は 

（３）空家の適正管理について 

  ①特定空家など管理の行き届いていない空家の現状と対策は 

  ②富士見市空家等対策協議会においてＤランク空家が示されているが、Ｄランク空家の現

状とその後の対応は 

  ③令和５年１２月１３日より改正施行された空家等対策の推進に関する特別措置法による

対応事例は 

  ④空家の管理にシルバー人材の活用は 

（４）空家バンクの利用状況は 

２ 高齢者や免許返納者など交通弱者対策を視野に入れた市内公共交通について 

（１）市内循環バスの令和７年度以降の対応について 

  ①どのように継続していくのか 

  ②自動運転バスなど代替手段は考えているのか 

（２）デマンドタクシーの今後の運行計画は 

（３）ライドシェアの導入の検討を 

３ 市のホームページリニューアルについて 

（１）閲覧数の変化は 

（２）利用者からのリニューアルへの反響は 

 

４ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１ 安心安全な整備について 

（１） 一時避難所となる公園への防災施設整備の実施を 

（２） 空家を活用した防災広場整備の考えは 

（３） 市内に点在する擁壁の安全確認の実施について 

２ ベルマーク活動について 

（１）学校での取組状況は 

（２）手軽にできるボランティア活動としてＰＲの考えは 

３ 賑わいのまちづくりについて 

（１）観光協会設立の考えは  

（２）富士見市ＰＲ大使委嘱における考え方は 

４ 県からの表彰について 

（１） 健康長寿優秀市町村優良賞を受けて 

① 受賞要因の考察は 

② 今後の取組の考えは 

（２） 個人住民税市町村表彰を受けて 

① 受賞要因の考察は 

② 今後の取組の考えは 



 

 

５ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 安全安心について 

（１）避難行動要支援者支援事業の改善を 

（２）家の防災備蓄計算を簡単にできる仕組みを 

（３）子どもの見守り放送と夕焼け放送をより良い内容に 

２ 子育て・学校環境について 

（１）小学校校庭の朝の開放の試行を 

（２）子ども朝食堂の試行を 

（３）学校図書室への新聞配備で新聞の読み方等の学びを 

３ 環境施策について 

（１）活動の見える化で、楽しみながらデコ活・エコ活をする市民の輪を広げては 

（２）活動の見える化で、楽しみながらゴミ拾いをする市民の輪を広げては 

４ 投票率の向上について 

（１）選挙手帳の作製・配布を 

（２）不在者投票における投票用紙の交付請求の簡素化を 

５ 地域要望について 

（１）大字鶴馬から鶴瀬西１丁目への変更に当たり、各手続の負担軽減と丁寧な説明で不安な

く移行を 

（２）上沢公園近くの交差点道路を拡幅し、信号機を押ボタン式から定周期式に 

 

 

６ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ 災害対策について 

（１） 災害時の車中泊について  

（２） トイレトレーラー導入の考えは 

（３） 火災発生時の初期消火の取組について 

２ 適正なマンション管理の推進について 

（１）富士見市内のマンションの現状について 

（２）マンション管理適正化推進計画策定の取組について 

３ 再度みずほ台コミュニティセンター及びみずほ台出張所について 

（１）より充実した調理スペースの設置を 

（２）コミュニティ機能について 

（３）出張所のスペースについて 

４ 唐沢公園について 

（１）かまどベンチの設置を 

（２）砂ぼこり対策を 

 

 



 

 

７ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ 能登半島地震被災地への支援について 

（１）東日本大震災被災地への本市の取組は 

（２）県や本市の能登半島地震被災地への支援内容は 

２ 多目的屋外スポーツ施設整備について 

（１） 旧富士見ガーデンビーチ解体に伴いリサイクル利用を 

（２） 市民懇談会や審議会等における議論の状況は 

（３） 多目的屋外スポーツ施設の整備内容は 

（４） 施設へのアクセスについて 

（５） 事業方式や費用と財源は 

（６） 近隣に対する配慮を 

３ パリ２０２４オリンピック・パラリンピックについて 

（１） 東京２０２０オリンピック・パラリンピックとセルビア共和国への取組は 

（２） パリ２０２４オリンピック・パラリンピックとセルビア共和国への取組は 

４ 東京２０２５デフリンピックについて 

（１） 本市の手話言語に関する取組は 

（２）東京２０２５デフリンピックに向けた取組は 

 



 

 

８ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ 本市の財政状況と市民の暮らしや福祉最優先の市政に転換することについて 

（１）近年、本市のお金の使い方は大型プロジェクトに重点を置いて計画と実施がされている

が財政的な裏付けや担保はどのように考えているのか 

（２）計画、実施される事業が増える中で予算も増える傾向にある。事業の「選択」をどのよ

うに行っているのか 

（３）大型プロジェクトの整備事業から社会保障や市民生活を支える事業に予算配分を 

（４）富士見上南畑地区産業団地整備事業でどの程度の税収が見込めるのか。また、その他に

税収が増える要因を把握しているか 

（５）このままでは、市の財政を圧迫してしまうおそれがある。市民の暮らしや福祉を優先と

した財政運営に転換を 

２ シティゾーンの市街化区域編入について 

（１） Ａゾーン（商業ゾーン）を市街化区域に編入しなかった経緯と市の見解について 

（２） Ｂゾーン（産業推進ゾーン）を市街化区域に編入しない理由について市の見解は 

（３） Ｃゾーン（公共公益ゾーン）を市街化区域に編入しない理由について市の見解は 

（４） それぞれのゾーンが市街化区域に編入された場合と市街化調整区域のままだった場合

の違いについて 

① 税収について 

②整備条件の違いについて 

 

 

９ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 特別支援学校の教育環境充実について 

（１） 教室不足への対応について 

（２） 専用の学校図書館の設置について 

  ①児童、生徒からの要望は 

  ②今後の計画について 

２ 放課後児童クラブについて 

（１） 指定管理者の選定について、これまで随意指定で行っていたものが、公募になること

による影響をどのように分析しているのか 

（２）子どもの最善の利益と働く支援員の処遇を守るために 

①増設について 

②職員の処遇改善について 

③事務員の増員について 

３ 子どもたちの学ぶ環境の充実について 

（１） 市内の不登校児童生徒数とフリースクールに通う児童生徒の現状について 

（２） 滋賀県近江八幡市のように、フリースクール等民間施設へ通う世帯への補助制度の創

設を 

 



 

 

１０ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 地域公共交通について 

（１）東武バスウエストが市内循環バス事業からの撤退を表明している中での市の対策は 

（２）市民の移動の権利を保障するために市内公共交通をどのように拡充していくのか認識を

伺う 

２ 市役所西出張所の早期再開を 

(１) 地方自治法では市民は地方自治体の施策、行政サービスの提供を平等に受ける権利があ

るとうたわれている。昨年の１２月議会・市政一般質問において、市役所西出張所が閉

鎖されて２年半以上、多くの市民が住民サービスを等しく受ける権利が侵害されている

として市長の認識を聞いたが、公平公正に行政を行う事はおろそかにしてないと答弁し

ている。その根拠について伺う 

（２）災害時、市役所出張所が大きな役割を果たすことが想定される。代替施設を設置するこ

とは災害対策として喫緊の課題と考えるが市の認識は 

（３）代替施設の設置に向けて抜本的な検討の開始を 

３ 民生委員について  

（１）民生委員不足への抜本的な対策を 

（２）民生委員と近隣住民が日頃から要支援者の情報を共有、活用していけば、災害時、速や

かな避難行動につながっていくと考えるが市の見解は 

４ 工事中における視覚障がい者に対する安全対策について 

（１）視覚障がい者を対象にした工事中における安全対策ガイドラインを当事者の声を聴きな

がら策定してはどうか 

５ ごみ捨て場の衛生管理について 

（１）集合住宅から排出される大量のごみの出し方に対し、近隣住民から改善要望があるが、

市として住環境改善のために集合住宅側への指導指針を策定してはどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１１ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ 介護事業について 

（１）高齢者あんしん相談センター（地域包括支援センター）の体制と業務について 

（２）高齢者施設の利用料の現状は 

（３）訪問介護報酬の引下げ、利用料２割負担の対象者拡大、要介護１・２の在宅サービスの

保険給付外し、ケアプラン作成の有料化など利用者や事業者に困難をもたらす介護保険

制度の改変を今後行わないよう国に求めるべきと考えるが市長の見解は 

２ 防災対策について 

（１）災害時の断水対策は 

（２）避難所における「ＴＫＢ」（Ｔ＝トイレ、Ｋ＝キッチン、Ｂ＝ベッド）の向上を 

３ 市が加入する保険について 

（１）市の瑕疵や過失等により市民等が何らかの損害を被った場合の対応について 

①どのような保険に加入しているか 

②補償の内容は 

（２）保険が適用されない場合の市民等への対応は 

４ 市民要望について 

（１）ピアザふじみにピアノの設置を 

（２）公園のベンチやテーブルの定期的な修繕を 

（３）勝瀬茶立久保地域に投票所の設置を 

（４）鶴瀬西３丁目と鶴瀬東２丁目、上沢１丁目をまたぐ東第１１１号踏切道の拡幅を 

（５）ごみ集積所における課題について 

 

 



 

 

１２ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 放課後の子どもの居場所づくりについて 

（１）本市の現状と課題について 

（２）誰もが安心して過ごすことのできる放課後居場所づくりのさらなる充実について 

２ 乳幼児健康診査について 

（１）本市の現状の取組について 

（２）１か月児健康診査について 

（３）５歳児健康診査について 

３ 高等教育の修学支援について 

（１）夢を叶えるための大学や専門学校等の受験費用の給付について 

４ ＡＥＤについて 

（１）いつでも使用しやすいように学校等に屋外ＡＥＤの設置を 

 

 

１３ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 能登半島地震を受けての対応について 

（１）今回の地震をどのように捉えているか 

（２）支援体制について 

（３）耐震対策について 

  ①市内建築物の耐震性に関する現状は 

  ②建築物の耐震化に対する補助について 

（４）市内で液状化現象が発生する可能性のある地区の把握は 

（５）消防団員の確保について 

２ 地域公共交通について 

（１）市内循環バス廃止の提案を受けた後の市の対応について 

３ スポーツ振興について 

（１）２０２３年度全国体力テストの結果を受けて 

  ①児童生徒の運動不足について 

４ 市民要望について 

（１）市内集会所に関する市民要望について 

（２）鶴瀬駅前交差点の安全について 

（３）路上喫煙防止のさらなる啓発を 

（４）老人福祉センター『びん沼荘』の屋外にグラウンドゴルフ用具を保管できるよう整備を 

 

 



 

 

１４ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ フル化する関越自動車道三芳スマートインターチェンジの開通について 

（１）シティプロモーションへの活用について 

（２）市内整備について 

２ 商業施策について 

（１）物価高騰における市内商業の状況について 

（２）市内商業の活性化に向けた取組について 

３ 競争入札について 

（１）物価高騰が続く中、本市における競争入札の状況について 

４ 道路について 

（１）道路の補修・修繕について 

（２）道路の振動対策について 

 

 

１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 「性の多様性」の施策について 

（１）教育について 

（２）県との連携の状況について 

（３）避難所運営について 

２ 教育現場について 

（１）外部講師の活用に伴う課題について 

３ 障がい者施策について 

（１）就労移行支援事業所への交通費助成について  

   



 

 

１６ 村元 寛（議席番号６番） 

１ 教育政策について 

（１） 勝瀬中学校の長寿命化工事について 

２ 産業団地について 

（１） 誘致企業との連携や協力依頼について 

３ 交通政策について 

（１） 近隣自治体との連携について 

（２） ワゴン車などの活用や工夫について 

 

 

１７ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 平和への取組について 

（１）現状について 

（２）平和への願いを次世代へつなぐ取組について 

２ びん沼自然公園について 

（１）平日の利用者を増やすための取組について 

（２）ポップジェット（噴水）の設置について 

（３）キャンプ場・バーベキュー場のさらなる充実へ向けた取組について 

３ ふるさと納税について 

（１）現状について 

（２）課題について 

（３）今後の取組について 

 

 



 

 

１８ 勝山 祥（議席番号１８番） 

１ 工事について 

（１） 道路工事を行う際の近隣への周知方法は 

（２） 時期の決定はどのように行っているのか 

（３） 商店など事業者の営業活動に悪影響がないような配慮を 

２ 学力テストについて 

（１）市内中学生における業者テストの活用状況は 

（２）業者テスト受験者への補助をしては 

３ 暑さ対策について 

（１）地面の表面温度の上昇を抑えるフラクタル日よけを保育所等に設置しては 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ 教育行政について 

（１）入学式について 

（２）水谷小学校の校舎増築工事における影響について 

（３）水谷小学校の今後の工事について 

２ 埼玉県の市町村に対する権限移譲について 

（１）本市の現状は 

（２）今後の取組は 

３ スポーツ行政について 

（１）多目的屋外スポーツ施設整備について 

４ キッチンカーについて 

（１）にぎわいの創出と職員の利便性向上のために市役所前にキッチンカーの誘致を 

 

 


